Antrag Nr. 2. vom <u>5.1.2025</u>



an die Mitgliederversammlung des ADFC KV Mainz-Bingen e.V. am 10.02.2025

Antragsteller*in:

Michael Gutmann

Ansprechpartner*in:

Vorstand

Betrifft:

jährliche Gefahr- und Unfallstellendurchsprache

Die Mitgliederversammlung möge beschließen,

dass der Vorstand beauftragt wird, bis zur nächsten Mitgliederversammlung 2026 mit der Stadtverwaltung (d.h. Verkehrsdezernat bzw. Fahrradbüro) eine Vereinbarung zu treffen, dass dem ADFC bzw. dem Mainzer Radfahrforum mindestens einmal im Jahr die Gelegenheit geboten wird, Gefahr- und Unfallstellen (ggf. in Verbindung mit einer Befahrung) anzusprechen und Verbesserungsvorschläge zu erörtern.

Der Vorstand soll weiterhin beauftragt werden, über das Ergebnis der Verhandlungen mit der Stadtverwaltung bei der nächsten Mitgliederversammlung 2026 zu berichten und eventuelle Maßnahmen vorzuschlagen, sofern das Ergebnis der Verhandlungen mit der Stadtverwaltung aus Sicht des Vorstands unbefriedigend ist oder die Verhandlungen scheitern.

Begründung:

Auf zwei bisher durchgeführte Befahrungen haben wir keine Rückmeldung erhalten, ob unsere Anregungen aufgegriffen werden bzw. ob und warum diese verworfen werden. Die Anfrage, unsere Unfalldatenanalyse vorstellen und Ideen zu Verbesserungen zu besprechen zu können, wurde von der Stadtverwaltung ignoriert.

Gutmann

Mainz, den 09.01.2025